



# Parador de La Granja \*\*\* (Kastilien)



## Parador de La Granja \*\*\* - ehemalige königliche Residenz

Der neue Parador von La Granja, mitten in der Sierra de Guadarrama gelegen, ist ein lebendes Beispiel für das reiche architektonische Erbe dieses Ortes, in dem auch Könige residierten. Er besteht aus zwei Gebäuden. Das Hotel befindet sich in der Casa de los Infantes (Haus der Infanten), die Carlos III. im 18. Jahrhundert für die Infanten Gabriel und Antonio erbauen ließ. Daneben befindet sich das Cuartel General de la Guardia de Corps (Hauptquartier der Garde) mit einem modernen Konferenzzentrum.

Der Real Sitio de La Granja ist ein wunderschönes kleines Gartendorf, kaum 11 Kilometer von Segovia entfernt, das zu Füßen des Zentralmassivs liegt. Hier steht ein beeindruckender Parador, dessen Anlage aus der Casa de los Infantes, die im 18. Jahrhundert von Karl III. als Residenz für die Infanten Gabriel und Antonio erbaut wurde, und dem Hauptquartier der Corpsgarde, in der ein modernes, nur 55 Minuten von Madrid entfernt liegendes Kongress- und Tagungszentrum untergebracht ist, besteht.

Die Architektur bewahrt den ursprünglichen Charakter des Hauses mit Innenhöfen, Naturstein, Gewölben und klaren Proportionen. Die Atmosphäre ist ruhig und zurückhaltend, geprägt von der Nähe zum Palast, den formalen Gartenanlagen und der landschaftlichen Weite der Guadarrama-Region.

Im Restaurant stehen **regionale Spezialitäten aus Kastilien** im Mittelpunkt. Ergänzt wird das Angebot durch Spa- und Wellnessbereiche, die einen bewussten Kontrast zur historischen Architektur setzen.

Der Parador de La Granja eignet sich besonders für Reisende, die **königliche Hofkultur, Landschaft und Ruhe** miteinander verbinden möchten – als stilvolle Basis für Besichtigungen in La Granja, Ausflüge nach Segovia oder Aufenthalte im kastilischen Hochland.

Im Inneren des Paradors erschließen sich **drei Innenhöfe über vier Ebenen**, verbunden durch Galerien mit stringent geführten Rundbögen. Die Architektur lässt die historische Struktur des Hauses deutlich spürbar werden.

Die Zimmer sind komfortabel eingerichtet und dem historischen Rahmen entsprechend gestaltet. Sie verbinden zeitgemäßen Komfort mit der Substanz eines ehemaligen höfischen Gebäudes; offizielle Quadratmeterangaben werden von Paradores nicht ausgewiesen.

## Die wichtigsten Infos

- ehemaliger Königspalast
- Garten [&] Terrassen
- Restaurant [&] Weinbar
- Terrassen-Cafetería
- SPA [&] Wellness
- Schwimmbad in der Saison

## Umgebung

Das **königliche Anwesen von La Granja de San Ildefonso**, als historisches Denkmal geschützt, war der bevorzugte Rückzugsort **König Philipps V.** Der Palast beeindruckt durch seine reiche Innenausstattung, das **Gobelinkmuseum**, den **Marmorsaal** sowie die weitläufigen **Gärten im französischen Stil**, die zu den bedeutendsten Gartenanlagen Spaniens zählen. Ergänzt wird der kulturelle Rahmen durch die **Königliche Glasfabrik von La Granja**, die bis heute Zeugnis höfischer Handwerkskunst ablegt.

Pedraza (51 km)

Segovia (11 km)

## Ihr Kontakt zu uns

### Mareike Bolten

Reiseberaterin

Telefonische Beratung

[Tel: +49 711 83 33 40](tel:+49711833340)

[info@abanico-reisen.de](mailto:info@abanico-reisen.de)

Montags bis Freitags

10.00 bis 17.00 Uhr